

## *TRECE recuerda el genocidio de Ruanda*

### **'Fuera de foco' emite imágenes inéditas grabadas por misioneros que vivieron la matanza en primera persona hace 25 años**

**Madrid, 11 de diciembre de 2019.-** Coincidiendo con el horror que vivió la población de Ruanda hace un cuarto de siglo, **TRECE** emite este viernes 13 de diciembre, a partir de las 22.30H, el reportaje **"Redentores de Cautivos"** dentro del **"Especial Fuera de Foco Ruanda"** que conduce la periodista **Ana Medina**.

"Redentores de cautivos" es un proyecto realizado por la **Orden de la Merced** que narra la cruda experiencia de decenas de misioneros mercedarios vividos en Ruanda y Burundi, dos países africanos que **vivieron en primera persona el genocidio que asoló el país africano hace 25 años**. El trabajo cuenta con **imágenes nunca vistas en televisión grabadas por los propios misioneros** y muestra la importante labor de "un puñado de misioneros" que con su trabajo logró **salvar la vida de 18.000 personas**.

El reportaje reúne testimonios de una decena de religiosos que relatan cómo el conflicto les invadió y les sobrepasó. Misioneros como Fray Juan Carlos Mancebo señalan que **"en quince días llegaron al campo de refugiados 50.000 desplazados de guerra**. Vimos gente caerse muerta delante de nosotros, extenuados". Los religiosos explican que repartían arroz, alubias y harina de maíz entre las personas a las que daban asilo, pero que con la llegada de miles de refugiados esta tarea se convirtió en una misión casi imposible.

A lo largo del reportaje **"Redentores de Cautivos"**, los espectadores escucharán las duras palabras de algunos de los protagonistas que narran como veían los cadáveres tirados a ambos lados de la carretera y el sentimiento de rabia e impotencia que sintieron.

Tras la proyección del vídeo, los espectadores tendrán la oportunidad de escuchar **el análisis del director de "Redentores de Cautivos", el periodista Salvador Gutiérrez y de uno de los misioneros a los que se dio por muerto en su momento, Fray Juan Carlos Mancebo**. La periodista de **TRECE** Ana Medina será la encargada de conducir un interesante debate sobre unos hechos cuya crueldad nos siguen impactando 25 años después.

